"II TROBADA" DE ASOCIACIONES CATALANAS DE LARINGECTOMIZADOS

El día 4 de Noviembre nos reuníamos en Lleida Laringectomizados de la mayor parte de Asociaciones de Catalunya.

Sobre las 10 de la mañana comenzaban a llegar autocares, hasta 5, de Laringectomizados de diferentes puntos.

La organización había previsto el parking dirigido por un miembro de la Guardia Urbana que nos sirvió de guía durante nuestra estancia en la ciudad. ¡Chapeau! Al Sr. Agente no sólo por su buen trabajo, sino también por su amabilidad extrema.

Primero un Misa en la Santa Iglesia Catedral, con ofrenda de cada una de las Asociaciones, después una visita muy documentada y detallada a la Seu Vella y por fin una comida de hermandad en los alrededores de Lleida perfectamente servida, en la cual nos vimos acompañados por las Autoridades ilerdenses.

Tuvimos ocasión de saludar a amigos de Girona, Tarragona, Terrassa, etc...

Mención aparte merece destacar la presencia de Graciliano el presidente de Burgos que como siempre nos deleitó con sus amables "sermones".

No quiero terminar estas líneas sin destacar la perfecta organización y el apoyo demostrado a la misma por el ayuntamiento de Lleida. En el próximo número hablaremos más despacio de este encuentro, pues merece la pena, este nos ha pillaso con la revista en imprenta. Entre tanto enhorabuena y gracias por vuestra organización y acogida, amigos de Lleida.